

L'ABEILLE

JOURNAL OFFICIEL DE L'ETAT.

PAR BULLITT, MAGNÉ & Cie.
No. 56, Rue CHARTRE.

Journal quotidien, à 10 francs le numéro.

Tous les jours, de 8 à 12 heures.

NOUVELLE-ORLÉANS.— JEUDI MATIN, 10 NOVEMBRE 1840.

POUR GOUVERNEUR.

HENRY JOHNSON.

Sous la décision de l'Assemblée de l'Etat.

ELECTIONS PRESIDENTIELLES.

Les élections pour le Président de la République sont terminées dans les Etats où les élections sont terminées, et sur les résultats que nous n'avons pas encore reçus des Etats suivants :

Hanovre..... 100,000
Portsmouth..... 70,000
New-Hampshire..... 70,000
Massachusetts..... 300,000
Boston..... 100,000
Gloucester..... 50,000
Liverpool..... 50,000
Warrington..... 50,000
Bristol..... 50,000
Habitation..... 400,000
Chemins de fer d'Anvers à Bruxelles..... 100,000
Bruxelles..... 100,000
Anvers..... 80,000
Malines..... 90,000
Habitation..... 200,000
Habitation..... 200,000
Leverpool..... 350,000, 3 cent.
Glasgow et Paisley..... 370,000
Anvers et Bruxelles..... 1,000,000, 0 30, 21,00

" Ce qui prouve que le plus de places donne le plus grand nombre de passagers avec le plus petit nombre d'habitants.

En effet, le chemin de fer de Liverpool à Manchester qui sera de 1000 à une population de 400,000, n'a que 350,000 passagers, tandis qu'au delà d'Anvers à Bruxelles la population n'est que de 221,000, c'est à dire moins de moitié, en 1,000,000!

En suivant le rapport de la compagnie, le chemin de fer Liverpool à Manchester devrait donner 2,000,000 au lieu de 350,000 et en effet Glasgow à Paisley

1,085,000 au lieu de 370,000.

La différence en moins qui provient évidemment de la différence du prix du transport prouve que l'intérêt du public est, sur sujet accordé avec le véritable intérêt des compagnies.

Si la ligne de Manchester ne percevait que 90 de cent contre celle d'Anvers, elle aurait au moins 200,000 passagers plus qu'aujourd'hui \$400,000, tandis que les 350,000 passagers qu'elle transporte à 3 cents ne donnent que,

931,000.

Ce qui constitue amplement le chiffre de la compagnie de parts de.

De même que 180,000 passagers au lieu de 100,000.

— 275,000.

Tandis que 370,000 passagers à 1

ne lui donnent que,

111,000.

Per le moins une compensation de,

525,000.

Ces résultats sont évidents.

Supposons que les hommes réclamés qui sont à la tête de la plupart de nos compagnies prennent ce sujet en considération et qu'ils fassent pour le public une diminution de prix qui doit en définitive tourner à l'avantage de tous.

ETAT COMPARATIF DE LA FORCE MARITIME DES PRINCIPALES PUISSANCES.

(Fac-simile d'après le N° 10 de la "Marine Égyptienne".)

Nous empruntons les détails suivants au journal du Havre :

MARINE ÉGYPTIENNE.

D'après un état statistique, la marine égyptienne en 1840, possède 100 navires, 10000 hommes, dont deux cinquième d'entre eux étaient échoués ou dans les ports étrangers.

Le flot d'escadres d'Alexandrie compte deux vaisseaux de ligne et six autres navires de combat échoués ou dans les ports étrangers.

Entout, trois vaisseaux de différents forces.

MARINE RUSSE.

Le tableau suivant donne la force russe et extrait du "Salon Maritime" pour les deux Meridies. Il est assez intéressant pour nous en outre que tous les navires de la marine russe soient dans le port de Saint-Pétersbourg.

Le tableau suivant donne la force russe et extrait du "Salon Maritime" pour les deux Meridies. Il est assez intéressant pour nous en outre que tous les navires de la marine russe soient dans le port de Saint-Pétersbourg.

Entout, trois vaisseaux de différents forces.

MARINE BRITANNIQUE.

Cet état est évidemment incomplet, mais il nous fournit tout ce qu'il faut pour faire une comparaison entre la force russe et la force britannique.

Il est à noter que la marine russe possède une force de 10000 hommes, alors que la marine britannique n'en a que 1000.

MAINE.

Nous n'avons aucun retour du Maine.

De même que nous pourrions donner le résultat final, mais il y a peut-être quelque chose à faire.

MICHIGAN.

Les retours nous-jusqu'à présent n'ont atteint que de 1000 à 1000 pour l'heure.

ALABAMA.

Nous avons les retours de toutes quatre, déduisant au ticket de Harrison une majorité de 38500 voix, ce qui est un gain de 25000 voix plus que les élections locales.

En ajoutant à ce résultat les 402 voix de majorité du comté de Barbour, qui nous arrivent à l'instant, nous aura une majorité de 108.

MAINE.

Nous n'avons aucun retour du Maine.

De même que nous pourrions donner le résultat final, mais il y a peut-être quelque chose à faire.

MISSOURI.

Le résultat final n'a pas été présenté.

ALABAMA.

Nous n'avons pas parvenu à déduire le résultat final.

MISSOURI.

Le résultat final n'a pas été présenté.

MISSOURI.</p